

# Luz verde a Ley Bases, inflación en 4,2% y US\$ 800 millones frescos del FMI: la bencina de los mercados argentinos



POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

El furor se apoderó este jueves de los mercados argentinos y razones no faltaron para ello. Primero el Senado terminó de aprobar -en horas de la madrugada- la Ley Bases, impulsada por el Presidente Javier Milei para encarrilar la economía.

Los bonos empezaron ganando más de 4% y las acciones hasta 9% en las primeras operaciones en el exterior, y el índice accionario S&P Merval mejoró 2,37%.

En tanto, el dólar blue inició con un 3,5% a la baja hasta los 1.240 pesos, y terminó en 1.245 unidades, mientras que el riesgo país recortó más de 60 unidades hasta los 1.421 puntos base.

“Se aprobaron dos leyes clave en el Senado y se logró patear para adelante el swap chino. Sin dudas, el mejor día en lo económico del Gobierno”, dijo a Reuters el analista Christian Buteler.

## Inflación y fondos frescos

Al ambiente de mayor confianza y positivismo se sumó, en horas de la tarde, el mejor dato de inflación de los últimos dos años.

El Instituto Nacional de Estadísticas (Indec) confirmó que el IPC se ubicó en 4,2% en mayo, con-

**3,11%**  
 BAJO EL TIPO DE CAMBIO  
 PARALELO EN EL DÍA.

■ “Fue el mejor día en lo económico del Gobierno”, dijo el analista Christian Buteler.

virtudiéndose en el quinto indicador consecutivo a la baja, reafirmando una tendencia a la desaceleración desde el máximo alcanzado en diciembre, de 25,5%.

“Con el dato de mayo, se profundizó el proceso de desinfla-



## Grandes energéticas preparan los primeros anuncios de inversión tras la aprobación del programa económico de Milei

■ Pampa Energía, Pan American Energy e YPF se mostraron a favor del RIGI, esquema de flexibilización impositiva para las que inviertan más de US\$ 200 millones en el país.

Las grandes compañías energéticas que operan en Argentina celebraron la aprobación del Régimen de Incentivo a las Grandes Inversiones (RIGI) de la Ley Bases y la inclusión del capítulo de hidrocarburos, que abriría la puerta a grandes inversiones.

La primera en pronunciarse fue Pampa Energía, que adelantó que estará “anunciando próximamente” algunos desembolsos, aunque no dio más detalles.

La compañía es productora de petróleo y gas, además de ser una de las principales generadoras de electricidad del país con

más de 5.300 MW.

Su presidente, el empresario Marcelo Mindlin, es accionista también de TGS y Transener, transportadores de gas y de alta tensión, respectivamente, y tiene dos plantas petroquímicas que cotizan en la bolsa local. Sus ADRs comenzaron la jornada del jueves con un alza de 3,87%.

En tanto, el CEO de Pan American Energy, Marcos Bulgheroni, apoyó el resultado con un mensaje en X: “Argentina necesita inversiones para desarrollar su enorme potencial energético exportador. El Senado dio un primer paso. Es vital que en Diputados se complete el tratamiento del proyecto y se sancione la Ley Bases para iniciar un camino de crecimiento y desarrollo”.

“PAE es un gran jugador, somos el segundo o el tercer productor de gas. Te-

nemos una producción de 20 millones de metros cúbicos/día de gas y estamos trabajando para seguir creciendo”, destacó.

A estos respaldos se sumó la estatal petrolera YPF, que había estado en un inicio en la lista de empresas que el Gobierno quería privatizar. Su presidente, Horacio Marín, se había pronunciado a favor del RIGI, que considera clave para avanzar en el proyecto con la malaya Petronas para construir una planta de GNL para potenciar la exportación del gas de Vaca Muerta.

“Estamos contentos”, dijeron desde la empresa ante la consulta de Infobae.

El RIGI es un esquema de flexibilización impositiva, aduanera y cambiaría para que, a las firmas que inviertan más de US\$ 200 millones en el país, se les garantice estabilidad fiscal durante 30 años.

REUTERS

ción en curso”, dijo el ministro de Economía, Luis Caputo, en su cuenta de X.

Casi tres horas después, llegó al país austral otra buena noticia: el FMI aprobó un nuevo desembolso por US\$ 800 millones, tras finalizar la octava revisión del programa acordado por US\$ 44.000 millones.

“Este desembolso respaldará los esfuerzos de las autoridades por restablecer la estabilidad y fortalecer la viabilidad externa de Argentina”, señaló la institución en su comunicado de prensa.

De esta manera, la administración de Milei avanza en la hoja de ruta para ir liberando las restricciones cambiarias, una de las principales promesas de campaña.

## Lo que se viene

Para llegar a este punto, el Gobierno ha tenido que negociar con la oposición y ceder en algunos puntos clave de su programa: modificó el proyecto original que incluía beneficios para inversiones multimillonarias, la privatización de algunas empresas públicas, un blanqueo de capitales y poderes especiales para el jefe de Estado.

Ahora, el proyecto de ley deberá volver a ser tratado por la Cámara de Diputados para avalar las modificaciones o insistir en el texto que aprobó el pasado 30 de abril.

La clave, entonces, estará en volver a mostrar capacidad de gobernar pese a no contar con mayorías en el Legislativo.

“Este shock de confianza revalorizará la demanda de activos argentinos y la demanda de dinero, aplacará las expectativas de devaluación y ayudará a que en el segundo semestre se profundicen dos fenómenos: la recuperación de la actividad económica y la baja de la inflación”, dijo Eugenio Marín, de la Fundación Libertad y Progreso.